
令和２年度第１回デイサービスセンターしいの木運営推進会議議事録（要旨） 

 

１ 開催日時  令和２年１０月２７日（火）午後２時００分から午後２時４５分まで 

 

２ 開催場所  豊山町総合福祉センターしいの木 ２階 会議室 

 

３ 出席者 

（１） 利用者の家族代表           上田 美佐子 様 

同上                 岡島     様 

    地域の住民代表（諏訪自治会長）    鈴木  二郎 様（欠席） 

            （民生協議会会長）   岡島  清隆 様（欠席） 

    豊山町の代表（役場福祉部保険課課長） 牛田  彰和 様（欠席） 

    同上                 長友  妙子 様 

（２） 事務局長               堀場  昇 

管理者兼生活相談員          寺村 照子 

生活相談員              岩田 泰子             

 

４ 議題 

 報告事項 

（１） 構成員について 

（２） 利用者状況報告について 

（３） 職員配置について 

（４） サービス内容（１日の流れについて） 

（５） 行事報告について 

（６） 職員研修について 

 

５ 資料 

  資料１ 令和２年度第１回デイサービスセンターしいの木運営推進会議 

① 構成員について 

② 利用者状況報告（令和２年１０月１月現在） 

③ 職員配置 

  資料２ 行事報告 

  資料３ スタッフ会議、研修実施及び予定表 

  資料４ デイサービスセンターしいの木パンフレット 

 

６ 事務局長あいさつ 

   ３月の会議はコロナ感染予防の為、中止させていただいた。 

  今の所、感染者を出すことなく日々、感染予防を行っている。 

  これからインフルエンザが流行する季節になるので、今まで以上に感染防止に努めて

いくので皆さんの協力、理解をお願いしたい。 

  この運営推進会議は、デイサービスセンターしいの木が、事業所の運営にあたって、

地域住民と連携や協力を行うなど地域との交流を図り、地域に開かれたものとするこ

とを目的とした会議となっている。 

そのため、運営推進会議の構成員は、この地域の住民代表、利用者のご家族の代表、

そして豊山町の職員にお願いをした。 

ついては、デイサービスセンターしいの木の活動状況を報告するので、忌憚のない



意見、評価、助言、要望をいただきたい。 

 

７ 議事 

【事務局】次第の報告事項を資料１から資料３に基づき一括説明 

 

【質問事項】 

◆ 男性の利用少ないようだがどうしてか。 

⇒ どちらかというと男性の方はデイサービス利用を嫌がられる傾向があります。介護

保険が始まった当初に比べると増えてきてはいますが、やはり女性に比べると社交

性が弱いことも一つの原因かと思います。特にしいの木は以前から男性利用者は少

ないです。多い時で６名ぐらいです。、 

◆ 今後、団塊の世代が増えてくると思いますが、何か変わってきていることはあります

か。 

⇒ 今まで介護していたお嫁さんや息子、娘さんが介護が必要となり利用されるように

なってきています。認知症になる方の年齢が下がってきています。この先さらに介

護が必要な方が増えるとともに時期（年齢）も早くなると思います。 

◆ １８名定員という事ですが、利用者さんの人数の増減はありますか。 

⇒ やはり高齢者なので体調不良や入院、施設入所等があるので人数の増減は常にあり

ます。 

◆ 今後施設を大きくしたいと思っているか。 

⇒ 建物等、色々な規制があるので今の所拡大は考えていない。 

◆ アセスメントとはなにか。 

⇒ 利用者さんに対して適切な介護を行うために、身体状況、家族構成、既往歴等の情

報を集め分析することです。 

◆ 自己目標についてデイサービス全体の目標はあるのか。評価はしているのか。 

⇒ 研修として行っているのは各自の目標で、それぞれの専門職の役割の部分と自分が

やりたいことを一年単位で立ててもらっています。評価は半年毎に自己評価と管理

者が行い、それに基づいて来年の目標をたてるという形式で行っています。 

◆ 家庭に求めるものは何かありますか。 

⇒ 介護する側される側のお互いがストレスをためないように、お互いがお互いを思い

やる気持ちが持てるように、無理をせず、介護保険を使って身体も心も休める時間

を作ってください。何でもいいので一日一回声をかけてあげてください。 

◆ コロナ禍でボランティアさんが来ていただけない状況の中でどのようなことを考え

てやっていますか。 

⇒ できるだけ今まで通り、楽しんでいただけるように、行事、音楽、傾聴などスタッ

フで相談、練習を行いながら利用者さんに提供しています。 

【要望事項、感想等】 

◆ とてもしいの木にいくのを楽しみにしています。休むという事はほぼ言ったことがな

いぐらいです。これからもよろしくお願いします。 

◆ しいの木は小規模ということもあり手厚い介護がおこなわれています。引き続きよろ

しくお願いします。 

 

８ その他 

  ・次回の日程について、事務局から３月頃を予定している旨を伝達。 

  ・会議終了後、デイサービスを見学していただき、様子を説明する。     


